

Bestrafe mich

In Überarbeitung

Von ZackenWolf

Prolog: Prolog

Es fing alles damit an, das Semei, einen Kämpfer bekam, der alles machte, was Semei ihm befahl. Sein Name war Soubi und Soubi musste Semei gehorchen. Semeis Worte waren Befehl und wenn Soubi nicht gehorchen wollte, bekam er Strafen. Es waren unterschiedliche Strafen. Manchmal wurde er nur ausgepeitscht und manchmal sogar missbraucht, aber Soubi machte das nichts aus. Als Kind wurde er schon geschlagen und missbraucht worden. Er sagte sich immer, dies sei sein Schicksal.

Semei hat einen kleinen Bruder namens Ritsuka und dieser konnte es nicht mit ansehen, dass Soubi geschlagen wurde. Er fand es unmöglich, musste aber dennoch dem Geschehen beiwohnen, denn Ritsuka lebte bei seinem Bruder. Ihre Eltern waren schon vor einiger Zeit gestorben. Sie waren bei einem Autounfall ums Leben gekommen.

Semei hat keine Ohren mehr, was bedeutet, dass er schon mal verliebt war und mit dieser Person auch zusammen war. Im Gegensatz zu Ritsuka, der seinen Schwanz und seine Ohren noch hat.

Diese Personen haben noch zusätzlich Katzenohren und normale Ohren. Wenn Semei stirbt, überlässt er seinem Bruder Soubi als Sklaven...

So das war der Prolog...Nicht so lang, aber ich hoffe es reicht^^Bitte hinterlasst ein kommi^^